



かしっこだより

「Chance Challenge Change」

檜邑小学校 検索 ←

<https://www.city.maniwa.lg.jp/site/kashimura-es/>



真庭市立檜邑小学校
第19号

令和4年10月6日
校長 山本 信子 発行

令和4年度 後半スタート！



朝夕涼しくなり、虫の音が秋の訪れを知らせてくれるようになりました。読書の秋、スポーツの秋、食欲の秋等、何をするにもよい季節を迎えます。

学校生活では、1年の中間地点です。今年度も半分が終わりました。時の経つのは早いものですね。後半の教育活動も職員一同力を合わせて取り組みます。どうぞよろしくお願いいたします。

EM菌培養 ～真庭旭ライオンズクラブの皆様 ありがとうございました～

9月26日（月）に真庭旭ライオンズクラブより5名の方が来校し、EM菌培養の指導と作業をしてくださいました。一昨年度までは、高学年が実施していましたが、昨年度より全校児童で行っています。この日、まずは、6年生が5つのポリタンクにEM菌と糖蜜を上手に等分しながら入れていきました。その後、全校児童でバケツの水につけた米ぬかから汁を出し、その汁をじょうろでポリタンクに注入していきました。最後にしっかり混ぜ合わせ、作業は完了です。しかし、この後約3週間、ポリタンクの中の液を毎朝かき混ぜる作業が必要です。子どもたちは、相談して当番を決め、この日から毎日作業をしています。10月17日にプールに投入する予定です。EM菌を入れておくと、プールに汚れが付きにくく、来年度のプール掃除がしやすくなります。

真庭旭ライオンズクラブの皆様、ご指導ご支援ありがとうございます。ご厚意に感謝します。



行ってきました！2回目の三校交流会！ ～3年生～

9月29日（木）に、今年度2回目の3・4年生三校交流会を行いました。今回は、草加部小学校に集まりました。会では、まず、草加部小学校の3・4年生がアイスブレイクとなるゲームを進行してくれました。「餃子じゃんけん」「猛獣狩り」「ボール送りゲーム」で、久しぶりに会う子どもたちも少し気持ちがほぐれた様子でした。続いて、キックベースボールを運動場で行いました。1回目の時よりプレーも上手になっていて、白熱した試合になりました。最後に、体育館で、ドッジビーをしました。これも白熱した試合で、とても楽しそうでした。次は2月。余野小学校で行います。





ブドウ畑の見学 ～1・2・3年生～

9月30日（金）に学校近くの大塚農園さんのブドウ畑に見学に行かせていただきました。1・2・3年生の5名が、牧先生、矢谷先生と一緒に歩いて行きました。ブドウ畑には、大粒で甘そうなブドウがいっぱい！ブドウを育てておられる大塚さんからブドウのお話を聞き、実際に、収穫体験も経験させていただきました。1本の木には、約300房ものブドウが実るそうです。その木が10本あるので約3000房！その数にびっくりです。収穫体験では、傷つけないように丁寧に収穫し、袋に入れました。そして、お土産にそのブドウをいただき、にこにこ笑顔で学校に帰ってきました。貴重な体験をさせていただいた大塚様、大変ありがとうございました。

陸上練習が始まっています～3・5・6年生～

10月15日（土）の真庭支部陸上記録会に向けて放課後陸上練習が始まっています。3年生以上が放課後25分間の練習を行っています。実際に記録会に出場するのは、5・6年生ですが、今後を見据えて3年生以上が行います。一緒にアップをした後、分かれて練習しています。



食品ロス講座 ～5・6年生～

9月29日（木）6校時に、食品ロス講座を行いました。セブンイレブンから2名、真庭市環境課から2名来ていただき、食品ロスについて学習しました。食品ロスをなくすためにコンビニが取り組んでいることや消費期限と賞味期限の違い、エシカルな買い物等についても知ることができました。学習する中で、自分たちができることも見つかったようです。



【お詫びと訂正】

かしこだより第18号に訂正箇所がありました。第2回いきいき岡山っ子運動習慣カードの期間です。申し訳ありません。お詫びして訂正します。

☆第2回いきいき岡山っ子運動習慣カード

【誤】 10月3日（月）～10月14日（金） → 【正】 10月3日（月）～10月30日（日）



明日10月7日（金）は、参観日です。自己肯定感や非認知能力に関する学習です。親子ワークショップですので、一緒に学びましょう。関連本も集めていますので、ご覧ください。13時55分開始です。